
 

 

 

 

今年もよろしくお願いいたします！ 
冬休み前の数日は校内でインフルエンザ等の感染症が流行していました。休み明けに欠席がどうなるか

とても心配していましたが、幸い本校児童の流行は落ち着いており、元気に登校する児童の姿を見て嬉し
く思いました。後期後半開始集会では、次の内容を子どもたちに伝えました。 

 
 
卒業や進級まで僅か５０日しかありません。今の学年で身につけなくてはいけない力を確実に身につけ

て、次のステップに進んで欲しい。今のなかまや先生たちと過ごすことができるのは３月まで。一緒に過
ごす全てのなかまと、楽しく充実した時間を過ごして欲しいと願っています。 

 
 
学校では「後期後半は次の学年の０（ゼロ）学期」と言われています。それぞれの学年に意識して欲し

い姿を伝えました。例えば６年生には、『中学校での学習や生活を意識して、「時間を守る」「準備物や提出物を
きちんと揃える」「学習に真剣に取り組む」等、「当たり前のことを当たり前にできる」ようになって欲しい。中学校で
は、そのことが「自分の夢の実現」に直接つながっていく』と伝えました。 

 
 
新しい学年のレベルをめざして学習・生活をする後輩たちから、「１つ上の学年になると、こんなことが

できるようになるんだ」「すごいなあ」「あんな〇年生になりたいなあ」と、目標にされるように頑張って
欲しいと伝えました。 

ふるさとカルタ大会、やきいも会 地域の支えに感謝します 
12月 7日に行われた菊池市ふるさとカルタ大会に、6年生 1名 4年生 3名のチームが旭志小代表として

出場しました。大会に向けて約 1か月間、昼休みに集まって練習を重ねました。練習には地域の皆さんも
指導に来てくださいました。そのおかげで初心者だった子どもたちが大きく成長し、大会で力を発揮する
ことができました。 

12月 10日に全児童で苗植えや収穫をしたサツマイモを使って、ほたる２組の子どもたちと先生たちが
中心になって準備をして焼き芋会を開きました。芋畑の準備や除草などの管理には、６年坂本十志樹さん
の保護者さんや近隣にお住いの皆様にたいへんお世話になっています。当日はお天気にも恵まれ全児童が
笑顔でおいしい焼き芋を味わっていました。 

 

ようこそ先輩！ 
７月に職場体験 
に来た旭志中２年 生から 
生からプランター が届き 
が届きました。 
先輩たちが頑張 
る姿を見ることが 
できて、とても嬉 
しかったです。 

 

やさしく げんきに しんけんに 
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「ふるさとを誇りに思い、夢に向かって 
みんなで伸びゆく 旭志っ子の育成」 
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明日２１日は、今年度最後の「学校へ行こうＤＡＹ」です。たくさんの来校をお待ちしています！ 

                                  

頑張ったカルタ練習 
焼き芋 美味しい！ 

登校する日は５０日！ なかま・先生と過ごす１日・１時間を大切にして欲しい！ 

４月からの新しい学年で求められるレベルを意識して成長して欲しい！ 

後輩たちの目標・あこがれとして、頑張っている姿を見せて欲しい！ 

～ある日の校長室～ 
くらだけ委員会が取り組んだ 
「幸せポスト」。６年生からハガキ 

が届きました。 
寒さに負けず元気に子どもたち 
を迎えたいと思います。 

温かい励ましありがとう！ 
ハガキは校長室に飾っています。 
 

 

坂本さんに感謝を伝えました 

大会は緊張しました 


